

L'assistance de corporations étrangères à la droite au Venezuela est dénoncée



Caracas, 24 février, (RHC).- Le vice ministre de la Communication Internationale du Venezuela, William Castillo, a assuré que des corporations technologiques offrent leurs assistance aux partis politiques de la droite dans son pays. Ils leur indiquent à qui et comment diriger leurs messages.

Au cours d'une émission de télévision, Wiliam Castillo a assuré que l'opposition suit un script en matière de politique et d'économie, qui est dirigé depuis l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122603-lassistance-de-corporations-etrangees-a-la-droite-au-venezuela-est-denoncee>



Radio Habana Cuba